

Salzburg, 10. September 2020

Winter-Komplettäder gratis zu jedem neuen Subaru

- **Gratis Winterkomplettäder zu jedem Subaru Neuwagen**
- **Aktionszeitraum: 14.09. bis 30.11.2020**



Sicher in den Winter starten – dank der Subaru Winter-Komplettäder-Aktion.

SALZBURG. Die Tage werden kürzer, die Temperaturen fallen. Für Autofahrer bedeutet das, langsam an die korrekte Bereifung während der Wintermonate zu denken.

Um allen Neuwagenkäufern einen sicheren Start in den Winter zu ermöglichen, schenkt Subaru Österreich die Winterräder ab sofort dazu. Bei Vertragsabschluss im Aktionszeitraum 14.09.2020 bis 30.11.2020 und Zulassung bis 31.12.2020 erhalten Kunden je einen Satz kostenloser Winter-Komplettäder¹ bei Kauf eines lagernden Subaru Neuwagens.

¹ Ein Satz Winter-Komplettäder besteht aus je vier Stück Reifen und Felgen; Radsätze je nach Dimension / Variante evtl. mit Aufpreis

Subaru legt seit über 50 Jahren ein großes Augenmerk auf die Sicherheit seiner Fahrzeuge. Mit einzigartigen Technologien wie der Subaru Global Platform oder dem symmetrischen Allradantrieb ist Subaru ständig bemüht, Fahrer und Insassen bestmöglich zu schützen und sich dem Ziel einer unfallfreien Zukunft stetig anzunähern. Aus diesem Grund sollen Kunden mit dem gratis Satz Winterräder optimal ausgerüstet in einen sicheren Winter starten.

– ENDE –

Bildmaterial und weitere Presse-Informationen über Subaru finden Sie unter <http://www.subaru.at/Presse>

User: presse

Passwort: subaru

Kontakt:

Subaru Österreich

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Mag. Matthias Hinterreiter

Tel. 0662 / 44 43 42 - 216

hinterreiter@subaru.at

Subaru ist führend in der Produktion von allradgetriebenen Pkw. Die Marke gehört zum japanischen Konzern Subaru CORPORATION. Subaru gilt als Pionier der Allradtechnik in Personewagen und brachte 1972 den ersten Allrad-Pkw auf den Markt. Bis heute hat Subaru weltweit über 22 Millionen Fahrzeuge produziert, davon mehr als 19 Millionen Allrad-Fahrzeuge (Stand: Dezember 2019). Seit 1966 produziert Subaru Fahrzeuge mit Boxermotoren, von denen bis heute rund 20 Millionen gebaut wurden (Stand: Dezember 2019). Dank dieser Kerntechnologien und des Subaru All-Around-Safety Ansatzes erreichen Subaru Modelle regelmäßig Höchstnoten in den weltweiten Crashtests.